

Danrindam IV/Diponegoro Buka Studi Pendidikan 132 Prajurit Siswa Bintara TA 2023

Agung widodo - JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 12, 2023 - 16:31



Danrindam Kolonel Inf Ahmad Hadi Al Jufri Memimpin Upacara Pembukaan Program Studi Pendidikan Pertama 132 Prajurit Siswa Bintara Tahun 2023.

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono diwakili Danrindam Kolonel Inf Ahmad Hadi Al Jufri memimpin Upacara pembukaan program studi pendidikan pertama 132 Prajurit Siswa Bintara tahun 2023 di

Lapangan Tirta Parwita Sari Secaba Rindam IV/Diponegoro, Selasa (12/9/2023).

"Selamat kepada para Prajurit Siswa yang telah berhasil lulus seleksi dan diterima sebagai calon prajurit TNI AD. Saya berharap kalian dapat mengikuti seluruh rangkaian kegiatan pendidikan pertama mulai pembukaan sampai dengan penutupan pendidikan dengan lancar dan aman," ungkap Danrindam saat membacakan sambutan Pangdam.

"Tanamkan tekad dan semangat yang kuat untuk dapat menyelesaikan seluruh materi yang telah di programkan," tambahnya.

Danrindam mengatakan pada pendidikan pertama, seluruh Prajurit Siswa akan diajarkan tentang pengetahuan umum maupun pengetahuan taktis dan teknis militer. Karena fungsi utama pendidikan TNI AD dalam sistem pembinaan Prajurit yakni untuk meningkatkan potensi calon Prajurit agar memiliki semangat juang yang tinggi didasari dengan Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 wajib TNI, ilmu pengetahuan dan keterampilan, termasuk kesamaptaan jasmani.

Saat ini pendidikan di TNI AD sudah berbasis Satuan Kredit Semester (SKS), dimana dalam proses belajar mengajar telah disamakan dengan sistem perkuliahan sesuai standar nasional Perguruan Tinggi. Dimana akan diterapkan kegiatan belajar mandiri atau bimsuh diluar proses belajar mengajar, dengan tujuan agar para Prajurit Siswa lebih menguasai materi yang diajarkan.

"Ubah pola pikir kalian dari masyarakat sipil menjadi Prajurit sehingga kalian bersemangat dalam melaksanakan pendidikan secara sungguh-sungguh dan disiplin tinggi," tegasnya.

Selain itu Danrindam berpesan kepada seluruh Prajurit Siswa agar cepat menyesuaikan diri, selalu menjaga faktor keamanan dalam setiap aktivitas. Terlebih senantiasa mengikuti dan menaati instruksi pelatih selama pendidikan berlangsung.

"Jaga kondisi fisik dan kesehatan kalian, baik jasmani maupun rohani. Ingat keluarga kalian mempunyai harapan yang besar agar kalian menjadi prajurit yang berhasil dan sukses," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip